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ASSEMBLEE GENERALE DU 3 JUILLET 2024 
 

 
Invités : Monsieur Casimir JAY représentant de la Ville de Troyes. 
 

L'assemblée générale annuelle du club s'est tenue le vendredi 3 juillet 2024 à 18 h 30 au COSEC des 
Terrasses. Une minute de silence est observée à la mémoire de Patrick LOMBARD, président du 
Comité de l’Aube et membre du comité directeur du Tos Noës Tennis de table. 
 
27 licenciés ont participé à cette assemblée en présentiel. 
Monsieur Casimir JAY, conseiller municipal représentant la Ville de Troyes était présent. Le président 
a fait part à l’assemblée de l’absence du représentant du Conseil départemental de l’Aube et du 
représentant de la Ville des Noës qui se sont excusés. 
 
Ordre du jour : 
 

1. Rapport moral du président 
2. Bilan sportif de la saison 2023-2024 
3. Rapport du trésorier : bilan financier 2023 et bilan prévisionnel 2024 
4. Rapport du commissaire aux comptes 
5. Intervention des personnalités 

 

1. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 
 

Chers licenciés, 

Voici donc ma première année de présidence qui s’achève avec cette Assemblée Générale 2024. 
Une première année qui n’aura pas été de tout repos personnellement notamment à cause des 
services administratifs de la SDJES (Service Départemental Jeunesse et Sport), à qui je passe une 
petite dédicace pour prendre un malin plaisir de mettre des bâtons dans les roues des personnes 
motivées et investies (d’ailleurs, pour votre information nous avons eu un contrôle de cet organisme 
le 3 janvier 2024, contrôle qui a juste fait remonter l’absence de règlement intérieur et l’absence 
d’affichage des diplômes de nos éducateurs, absence qui ont depuis été comblées). La SDJES m’a 
donc octroyé la joie et le bonheur de devoir réaliser une nouvelle année d’études à l’Université de 
Reims, 3 ans après ma reconversion, pour réaliser une licence professionnelle AGOAPS afin 
d’obtenir ma carte professionnelle, en parallèle de mon emploi et de la présidence du club. Je finis 
donc cette année épuisé comme vous pouvez l’imaginer, mais fier et heureux.  

Heureux d’être à la tête d’un club qui compte 162 licenciés, un chiffre qui n’avait plus été atteint 
depuis plusieurs années, y compris avant COVID, et qui représente une augmentation de 21% par 
rapport à la saison précédente. Ce qui prouve que le tennis de table tossiste se porte bien, et que 
l’année de transition n’a entraîné aucune répercussion sur votre engagement envers ce fabuleux 
sport. J’espère bien évidemment que les exploits de nos français aux Jeux de Paris apporteront une 
belle vitrine supplémentaire au tennis de table et que cela se verra à la rentrée. 
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Dans un premier temps, je souhaiterais remercier toutes les personnes qui m’accompagnent au 
quotidien dans la vie du club et pour faire en sorte que celui-ci tourne bien et répondent à vos 
attentes. Merci aux membres du Bureau : Pierre-Alexandre, un vice-président très investi ; Alexas, 
notre secrétaire qui a découvert les rouages du tennis de table au fur et à mesure des exploits de 
ses fils, mais qui a un immense mérite d’avoir donné énormément de son temps au quotidien pour 
faire les tâches administratives, surtout au niveau des inscriptions ; François, qui tient les ficelles de 
la bourse et qui fait en sorte que le club se porte bien financièrement et enfin Xavier qui a permis 
de constituer des équipes de qualité malgré les nœuds au cerveau que lui ont donnés les capitaines 
d’équipes. 

Je remercie également les membres du Comité Directeur qui ont donné de leur temps pour 
m’accompagner dans le fonctionnement du club. 

Dans le détail des licenciés, nous avions cette saison : 

- 144 hommes (+24%) pour 18 femmes (0% d’évolution),  
- 89 licenciés loisirs (+27%) pour 73 licenciés compétition (+14%),  
- 67 jeunes (+24%) pour 95 adultes (+18%).  

 
Dans un premier temps, je sais que tout n’a pas été parfait et j’en ai conscience. Je reprenais le club 
après 14 années de présidence d’André, dont je me suis appuyé sur des bases solides tout en 
apportant ma pierre à l’édifice pour reprendre l’article de l’Est éclair. Une newsletter a été lancée 
mais, par manque de temps, a été mise en sommeil et sera relancée à la rentrée sous une autre 
forme (notamment en terme de fréquence) ; il en est de même pour les réseaux sociaux du club qui 
ont été mis en sommeil (je remets une couche sur la SDJES qui en est l’une des principales causes) ; 
les commissions, évoquées au début de saison, n’ont pas été mises en place, les partenariats 
souhaités n’ont pas été trouvés, certaines idées évoquées en réunion de Bureau ou de Comité 
directeur n’ont pas été mises en place (tournoi parent/enfant, galette des rois, etc…) ; nous avons 
perdu des subventions du Département du fait que notre équipe 1 n’évolue plus en pré-national. 

Mais Rome ne s’est pas faite en un jour et le club entame un nouveau cycle dans son 
fonctionnement. S’il est important de faire son autocritique sur les points à améliorer du club pour 
pouvoir avancer et poursuivre le développement de celui-ci, il est aussi primordial d’être fier de ce 
qui a été fait ou mis en place. La communication et le relationnel du club ont été optimisés avec les 
instances et les autres clubs et ce n’est que le début ; nous avons renouvelé les maillots du club qui 
satisfont nos licenciés ; nos jeunes ont merveilleusement bien répondu à mes attentes et m’ont 
rendu fier (et je les en remercie vivement et les parents peuvent être fiers d’eux aussi) car nous 
avons eu de très bons résultats sur les différentes compétitions ; nous poursuivons et développons 
différentes interventions au cours de l’année : Fête du sport, Vital sport, journée Séniors de 
l’ASIMAT, le scolaire, France Alzheimer, Téléthon, le milieu carcéral, .... Nous avons su créer un esprit 
club, auquel j’attache beaucoup d’importance. 

Enfin, nous avons réalisé grâce au cabinet conseil spécialisé dans le sport, Sport Value, un dispositif 
d’accompagnement du club, qui permet de faire un état des lieux du fonctionnement du club, 
d’appuyer sur les points forts et d’optimiser les points faibles. Une vraie plus-value qui va nous 
permettre de mieux structurer notre club. 

Concernant la saison prochaine, nous avons d’ores et déjà planifié quelques points : 
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 Sachant que notre secrétaire Alexas quitte ses fonctions au sein du Bureau, nous sommes à la 
recherche d’un ou d’une secrétaire pour la saison prochaine. Si vous êtes intéressé, je vous 
invite à vous rapprocher de moi et d’Alexas. 

 Xavier, en raison de son activité professionnelle croissante, quitte également le Bureau et la 
tête de la Commission sportive. Il sera remplacé par mon capi, Guillaume, qui aura la lourde 
tâche de succéder à Xavier mais dont l’implication, l’engagement et la motivation lui 
permettront de diriger de main de maître cette commission. 

 Nous mettrons en place de manière effective les commissions : des fiches de postes seront 
créées pour définir les activités de chacune d’entre elles et des fiches bénévoles seront 
également mises en place pour toutes celles et tous ceux qui souhaitent y prendre part. 

 Je fais appel à chacune et chacun d’entre vous pour venir prêter main forte au club, nous avons 
besoin de vous tous pour que le club fonctionne et tourne bien. Nous sommes 162 licenciés, si 
chacun veut bien donner 1 heure de son temps au club, nous sommes à 162 heures par mois et 
cela représente plus qu’un temps plein et surtout cela permettra au club de devenir ce que vous 
souhaitez qu’il soit et de poursuivre son développement. 

 Un mot sur Christophe, notre coach depuis plus de 10 ans. Aujourd’hui à temps partiel, et après 
de multiples échanges constructifs avec lui, nous avons décidé de le passer à temps plein dès la 
saison prochaine afin qu’il poursuive le travail entamé auprès de nos jeunes et des moins 
jeunes, que nous puissions diversifier notre offre de pratique, développer notre activité auprès 
des écoles, du milieu carcéral, des publics sociaux et bien d’autres encore. Merci à lui de 
répondre à la confiance que nous lui donnons et nous sommes fiers de l’avoir parmi nous. 

 Nous sommes, comme vous le savez, à la recherche de partenaires privés pour diversifier nos 
sources de revenus, sachant que les subventions ne sont qu’une partie de nos revenus avec les 
licences, nous devons nous diversifier. Développer notre offre de pratique en fait partie. Mais 
il est impératif pour un club comme le nôtre de trouver des partenaires privés. Aussi, si vous 
êtes dirigeant, salarié ou autre et que votre entreprise (ou avez connaissance d’entreprises) 
souhaite investir dans le tissu associatif local, pensez à nous ! Nous en avons grandement besoin 
et nous sommes en train de travailler sur un dossier de partenariat et un catalogue d’offres 
pour cela. 

 Enfin, et je dois en passer par là, sachez que nos tarifs de la saison prochaine vont augmenter. 
D’une part, pour répondre en partie aux augmentations des parts fédérales, ligue et comité qui 
nous sont imposées, mais aussi pour répondre à l’engagement à temps complet de Christophe, 
et enfin parce que le club a besoin d’un nouveau modèle économique. 

Encore une augmentation me direz-vous ? Oui certes, mais je vous donne ce défi : prenez un 
licencié jeune qui fait 3 heures d’entraînement par semaine, encadrées par Christophe, durant 
36 semaines et qui paye une licence à 135 euros. Cela représente 108 heures d’entraînement à 
l’année. Ce qui représente 1,25 euros de l’heure ! Je vous mets au défi de trouver une activité 
à ce prix-là. 

Nous allons donc augmenter le tarif de 10 centimes de l’heure qui, vous en conviendrez, reste 
raisonnable. Un autre exemple : un licencié loisir paye 95 euros. La salle est ouverte 25 heures 
par semaine, 48 semaines dans l’année soit 1 200 heures, soit 8 centimes de l’heure. Les tarifs 
augmenteront donc de 10 à 15 euros par type de licence pour répondre à nos besoins. Ou alors 
je vous laisse me trouvez un partenaire à 10 000 euros et les prix n’augmenteront pas. 
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Je renouvelle mes remerciements à toutes celles et tous ceux qui s’impliquent dans notre club. Je 
finirai enfin par un petit mot pour Auguste qui nous quitte l’année prochaine pour aller jouer dans 
un club à Romilly-sur-Seine. Je suis fier de t’avoir eu dans notre club durant toutes ces années, merci 
pour tout ce que tu as pu nous apporter, on t’a vu grandir, et je sais que tôt ou tard, tu reviendras à 
la maison pour aider notre club à grandir encore plus, en nationale 3 par exemple. 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

 

2. BILAN SPORTIF DE LA SAISON 2023-2024 
  
Phase 1 : 

- Maintien de l’équipe 1 en GE1, les équipes 3 et 4 en GE4, les équipes 6 et 8 en GE7, 

- Montée de l’équipe 2 de GE3 en GE2, de l’équipe 5 de GE6 en GE5 et l’équipe 7 de GE7 en GE6. 

Phase 2 : 

- Maintien de l’équipe 1 en GE1, l’équipe 4 en GE4, l’équipe 5 en GE5, 

- Descente de l’équipe 2 de GE2 en GE3, 

- Montée de l’équipe 3 de GE4 en GE3, l’équipe 6 de GE6 en GE5, les équipes 7 et 8 de GE7 en GE6. 

Saison prochaine 2024-2025 : 

Engagement de : 1 équipe en GE1 / 2 équipes en GE3 / 1 équipe en GE4 / 2 équipes en GE5 / 2 

équipes en GE6 / et en GE7 à définir. 

Finales par classements (17 mars à Saint-André-les Vergers) – 19 participants TOS-NOËS 

- H8 : Romain MAUROIS fait 3e, qualifié pour les finales Régionales à Faulquemont, 
- H10 : Thibaut BERTRAND vainqueur et qualifié, 
- H12 : Thierry MODOLO vainqueur et qualifié, 
- H15 : Brice GAUTIER finaliste et qualifié, 
- H15+ : Serge SENOUSSI finaliste mais non qualifié. 

Finales par catégorie (21 avril à la JGT) – 27 participants TOS-NOËS 

- Poussins : Emrys RODRIGUES 3e, 

- Benjamins : Naël BRYNER 2e - Samuel DOBLER/Yanis RAKOTNONIAINA 3e, 
- Minimes : Naël BRYNER 2e - Yanis MOUAILIA 3e, 
- Cadets : Nolan JOHNSON 3e, 
- Juniors : Etan LECIAGUECAHAR et Romain MAUROIS 3e, 
- Seniors : Auguste ROBLET et Pierre DUCOFFE 3e, 
- Doubles jeunes : Naël BRYNER/Yanis RAKOTONIAINA finalistes, 

Hugo LICCIARDI/Nolan JOHNSON 3e, 

- Doubles seniors : Auguste ROBLET/Pierre DUCOFFE vainqueurs. 

Finales régionales par classements : 

- H8 : Romain MAUROIS finit 5e, qualifié pour les France, 

- H10 : Thibaut BERTRAND finit 11e, 

- H12 : Thierry MODOLO finit 17e, 

- H15 : Brice GAUTIER finit 17e. 
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Championnat Grand Est à Hagueneau  

- Benjamins : Tim JOHNSON, Samuel DOBLER, Yanis RAKOTONIAINA éliminés en poules, Naël 

BRYNER éliminé en quart après avoir fini 1er de poule, 

- Double Benjamins : Naël/Yanis et Tim/Samuel éliminés en 1/8e,  

- Minimes : Naël éliminé en poules. 

Un bilan sportif très satisfaisant pour ma première année de présidence, même si je sais très bien 
que Christophe ne se satisfera pas complètement de ces résultats mais c’est ce qui permet aussi 
d’être en constante amélioration. 

La saison dernière, avant d’être président, j’avais regretté l’absence de jeunes, et même de seniors, 
sur les podiums des différentes compétitions locales. J’en avais parlé dès ma prise de fonction en 
mettant l’accent sur nos jeunes, souhaitant avoir des résultats probants dans ces catégories. C’est 
aussi pour cette raison que je souhaite accompagner au maximum mes jeunes (oui je les appelle 
affectueusement mes jeunes) dans les compétitions régionales, même si cela prend du temps et de 
l’énergie, j’apprécie énormément le côté « esprit club » que cela entraîne. Je prends un réel plaisir 
de les coacher en compagnie de Christophe dans ces compétitions et ils me le rendent très bien. 
J’avoue que par moment, ils ne sont pas tendres avec mon cœur avec des matchs serrés, tendus, 
stressants, mais à côté de cela, ils me le rendent tellement bien que je leur pardonne aisément.  

Le fait est qu’un an après, et notamment grâce à la qualité du travail de Christophe que je souhaite 
mettre en avant pour son implication au quotidien auprès de nos licenciés jeunes (et moins jeunes), 
son engagement et sa volonté de progression des jeunes du club, nous faisons un podium dans 
toutes les catégories en finales par catégorie. Nous avons envoyé 4 joueurs aux finales régionales 
par classements dont 1, en l’occurrence Romain, aurait dû participer aux France si un petit souci de 
santé ne l’en avait pas privé et 4 joueurs également aux finales régionales par catégorie. 

Outre les résultats sportifs, je souhaite avoir un vrai esprit club au sein des licenciés et pas seulement 
des jeunes. Christophe inculque cette mentalité club respectueuse, bienveillance, entraide mais 
aussi l’esprit de compétition tout en prenant du plaisir aux jeunes et ils saisissent l’intérêt de tout 
cela. Encore un grand merci à Christophe pour tout ce que tu fais pour eux. Je pense, sans me 
tromper, que les jeunes t’apprécient énormément, tu fais un travail de grande qualité et cela se 
remarque aussi à l’extérieur du club et c’est extrêmement encourageant. 

Concernant les résultats par équipes, nous finissons l’année sur un bilan de 7 montées pour 1 
descente, ce qui est très positif. Bravo à tous les capitaines et les compétiteurs qui défendent les 
couleurs de notre club chaque week-end aux 4 coins de la région Grand Est.  
Félicitations à Xavier d’avoir su gérer les compositions, brûlages en s’arrachant les cheveux et se 
faisant quelques cheveux blancs mais toutes les équipes ont été complètes durant 14 week-ends et 
je souhaite également te remercier pour tout le travail accompli cette saison. 

Le seul petit regret viendra de notre équipe 1, qui a quand même perdue Christophe et Jérôme en 
début de saison, et qui n’aura pas pu accéder à la division supérieure lors des 2 phases. L’équipe 
d’Auguste n’a pas démérité, loin de là, mais le match décisif contre Gueux-Tinqueux laissera un goût 
de déception et d’inachevé. 

J’en profite pour saluer Auguste qui, comme vous le savez peut-être rejoint Romilly l’année 
prochaine. Merci pour tout ce que tu as apporté au club depuis ces nombreuses années, ton 
implication, ta gentillesse, ta passion pour le ping et j’espère au fond du cœur que tu reviendras 
dans notre club dans quelques années, aux portes des numérotés ou numéroté, pour défendre les 
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couleurs de notre club au niveau national. On se quitte sur une belle victoire contre un numéroté 
français en finale au tournoi du TOS et j’en suis fier (tu avais le meilleur coach du monde sur les 
derniers tours lol). 

Merci à tous les compétiteurs de défendre les couleurs du club, prenez soin de vous, reposez-vous 
bien pendant les vacances parce qu’il faudra être au moins aussi bon la saison prochaine. 

 

3. RAPPORT FINANCIER 2023 ET BUDGET PREVISIONNEL 2024 
 

 Rapport financier 2023 
 

François MAILLARD, trésorier du club, présente à l’assemblée le bilan financier de la période allant 
du 1er janvier au 31 décembre 2023. 
 
Pour la première année, la comptabilité du club a été réalisée avec l’aide d’un logiciel de 
comptabilité, CASICO, logiciel particulièrement bien adapté aux associations. 

La comptabilité est essentiellement un compte de résultats, listant l’ensemble des recettes et des 
dépenses faites par le club sur l’année. 

Le total des dépenses a été de 91.858,11€ pour l’année avec pour principaux postes : 

 Rémunération du personnel : 16.382,28 € 

 Achat de matériels pour les licenciés : 11.189,96 € 

 Reversements cotisations Ligue et comité : 9.003,30 € 

 Frais de déplacements (location véhicule inclus) : 4.587,21 € 

 Achat de matériels et d’équipements : 1.129,87 € 

3 postes n’ont pas donné lieu à de véritables décaissements de la part du club : 

 Contributions volontaires en nature : 17.520 € 

 Mise à disposition de la salle par la mairie : 18.293,40 € 

 Dons de kilomètres : 4.269,81 € 

Les sommes réellement décaissées par le club se sont donc montées à 51.774,90 €. 

Le total des recettes a été de 82.050,02€ pour l’année avec pour principaux postes : 

 Cotisations des membres : 18.038,50€ 

 Subventions : - Conseil départemental : 4.670 € 
- Ville de Troyes : 4.050 € 
- Ville des Noes : 600 € 
- Agence Nationale du Sport : 2.300 € 

 Vente du matériel aux membres : 2.698 € 

 Interventions extérieures du salarié : 2.156 € 

 Mécénat : 1.250 € (Crédit mutuel et Pain Gourmand) 

3 postes n’ont pas donné lieu à de véritables encaissements (les mêmes que pour les dépenses). 

Les sommes réellement encaissées par le club se sont donc montées à 41.966,81€. 

Le résultat de l’année est déficitaire de 9.808,09 €. L’explication principale provient de l’achat des 

nouvelles tenues en grosse quantité pour bénéficier de prix attractifs et qui seront écoulées sur les 

3 prochaines années.  
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A fin décembre 2023, la trésorerie de l’association était de 57.683,20 € composée de : 

 Un compte courant au Crédit Agricole : 225 € (compte clôturé à ce jour) 

 Un compte courant au Crédit Mutuel : 20.988,23€ 

 Un livret A au Crédit Mutuel : 35.829,02€ 

 Un solde de caisse : 640.95€ 

Je rappelle que, compte tenu du cycle de la saison qui fait que nous encaissons les cotisations 

essentiellement au dernier trimestre, la trésorerie au 31 décembre est plutôt sur un point haut. A 

la date d’aujourd’hui, notre trésorerie est proche de 45.000 €.  

 Budget prévisionnel 2024 
 

Le compte de résultats prévisionnels de l’année 2024 fait apparaître un total de dépenses de 

100.380 €, dont 60.290 € réellement décaissés. Cela représente une hausse des dépenses de 8.516 € 

par rapport à 2023. L’explication tient dans le fait que nous avons budgétisé l’achat de nouvelles 

tables (remplacement des 16 tables de la salle pour n’y avoir que des tables identiques) et pour 

lesquelles nous espérons des subventions de l’ordre de 9.000 €.  

Les dépenses tiennent compte également du salariat à plein temps de notre entraineur à compter 

de septembre 2024. 

Le total des recettes est bien sûr identique à celui des dépenses afin d’avoir un prévisionnel 

équilibré. Mais cet équilibre n’est obtenu que grâce à un poste de mécénat de 5.830 € (contre 

1.250 € en 2023). Il faut donc trouver au moins 4.580 € de mécénat supplémentaire. Si vous 

connaissez des chefs d’entreprises, nous pouvons les rencontrer et leur expliquer tous les avantages 

d’une collaboration entre notre club et leur entreprise. 

Je rappelle que les particuliers peuvent aussi nous faire des dons en bénéficiant d’une réduction 

d’impôts de 66% de la somme donnée. Enfin, je rappelle que pour les personnes qui demandent des 

remboursements de frais de déplacements, s’ils payent des impôts, il est plus avantageux de faire 

don des frais au club avec une réduction d’impôts, plutôt que de se faire payer les kilomètres. 

Roland STOLTZ propose d’envisager une comptabilité calquée sur la saison sportive et non du 1er 
janvier au 31 décembre. Une réflexion va être menée à ce sujet. 
 
Le rapport financier et le budget prévisionnel 2024 sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 

 

4. RAPPORT DE LA VERIFICATRICE AUX COMPTES 
 

François MAILLARD excuse l’absence de la vérificatrice aux comptes Madame Luisa CERVANTES et 
fait lecture de son rapport. Elle certifie la régularité et la sincérité des comptes du club qu’elle a 
examiné en la présence du trésorier. 

 

5. INTERVENTION DES PERSONNALITES 
 
Monsieur Casimir JAY, conseiller municipal représentant la Ville de Troyes, incite le club à continuer 
dans cette dynamique. Il souligne positivement le passage du mi-temps du salarié en temps plein et 
précise que la Ville de Troyes peut accompagner financièrement le club pour l’achat d’équipement 
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(achat de nouvelles tables) et également pour le fonctionnement du club. Les demandes de 
subventions devront être faites avant mars 2025. Sur l’aspect compétition, il souhaite que le club 
monte en National 3. 

 

6. TOURNOI DU CLUB LES 29 ET 30 JUIN 2024 
 
Présence de 168 participants avec 7 tableaux le samedi et 7 tableaux le dimanche. Les remontées 
de cet évènement sur deux jours ont été positives. Il est à noter la présence de joueurs numérotés 
à ce tournoi et entre autres la présence d’Isa COK venue sur les 2 jours et la présence du N98 
français. 
 
Un grand merci à Jean-Marie et Christophe pour la tenue de la buvette lors de ces deux jours ainsi 
qu’à tous ceux qui ont été présents pour l’organisation de ce tournoi (mise en place, rangement...). 
Ce fut une réussite. De plus, des joueurs de notre club ont brillé dans les tableaux dont Auguste. La 
recette de cet évènement a apporté environ 1 500 euros de bénéfice au club. 
 
L’assemblée générale s’est clôturée par un pot de l’amitié. 

 
L’assemblée est levée à 19h20. 

 

 
Le président Pierre JUSKEWYCZ 
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